

Ante el anuncio de marejadas para el borde costero de la Región de Valparaíso durante este fin de semana, las actividades programadas en el marco de Expo La Ligua 2022 Itinerante en Los Molles **se trasladan desde su ubicación inicial, la Caleta de Pescadores, hasta la Cancha de la Villa Huaquén.**

Se trata del lugar donde tradicionalmente se estacionan los buses turísticos durante la época estival, **un amplio playón situado junto al enlace Los Molles - Ruta 5 Norte**, espacio que ofrece mejores condiciones para recibir a las personas y el desarrollo de los eventos contemplados para sábado, domingo y lunes.

Anuncio Patrocinado

Así lo indicó el **administrador municipal de La Ligua, Gonzalo Sanhueza Téllez**, quien recalcó que el cambio de espacio busca **“una mayor protección a la comunidad”** que participará en la Expo.

El Administrador municipal de La Ligua ratificó la programación artística ya confirmada, además de la participación de productores textiles, de dulces de La Ligua y otros rubros comerciales de la Comuna. Todo comienza con la **preparación de una paila marina gigante**, con productos frescos de la zona. **Será el sábado 13, desde las 12:00 horas.**

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



El mismo día sábado, **desde las 19:00 horas**, será el turno de **Diddy King**, el gran mago, junto a **Bonianviper**. Al cierre, un clásico de la cumbia a nivel nacional: la mítica **Sonora Palacios**, que ya cuenta 60 años de trayectoria sobre los escenarios de Chile.

El domingo 14, desde las 17:00 horas, un momento para los niños y niñas, con un grupo de músicos, payasos, acróbatas y grandes malabaristas, junto a maravillosos personajes e increíbles historias: **el Circo Teatro Cirkowy** llenará de magia e ilusión la Caleta de Los Molles.

También el **domingo 14**, pero para los más grandes, a partir de las 19:00 horas será la presentación de **Gravida**, banda liguana, integrada por destacados músicos de estas tierras.

Finalizando la noche del domingo, la voz original de un ícono de la música tropical y bailable en América. **Rodrigo Rodríguez y Los Super Super Maravillosos** trae de vuelta un estilo único, temas originales y reversiones de Leo Dan y Camilo Sesto, entre otros.

El lunes 15 de agosto, a partir de las 19:00 horas, música latinoamericana y éxitos románticos se reúnen en la noche final. La fuerza interpretativa de la banda liguana **Newen** y los mejores tributos a **Los Vásquez** y **Marco Antonio Solís**.

El **administrador municipal Gonzalo Sanhueza** invitó a las vecinas y vecinos a participar de estas actividades que se enmarcan dentro de la visión del Municipio de **seguir abriendo espacios de encuentro para las y los liguanos**.

La invitación es a participar de esta **Expo La Ligua 2022, Feria Itinerante de Productores del Litoral y Valle Central en Los Molles** y disfrutar de un agradable fin de semana, en un ambiente familiar, con eventos totalmente gratuitos.

y tú, ¿qué opinas?